



17 DE JUNIO

DÍA MUNDIAL DE LUCHA CONTRA LA DESERTIFICACIÓN Y LA SEQUÍA

Cada **17 de junio** conmemoramos el "**Día Mundial de Lucha contra la Desertificación y la Sequía**", una ocasión para reflexionar sobre la grave problemática que enfrentan millones de personas en todo el mundo. Con aproximadamente 3.6 mil millones de hectáreas afectadas por la desertificación, equivalente al 25% de la superficie terrestre global, la degradación de las tierras es una realidad actual que requiere atención urgente.



La actividad humana, la sobreexplotación de recursos naturales, el cambio climático y la pobreza son factores clave que contribuyen a este problema. La desertificación no solo amenaza la productividad del suelo y la seguridad alimentaria, sino que también puede desencadenar migraciones forzadas y aumentar la vulnerabilidad de las comunidades locales.

En este contexto, es vital tomar medidas concretas para revertir esta tendencia y proteger nuestro planeta. **Aquí algunas acciones que podemos emprender:**



Cuidar el consumo del agua en el hogar



Reducir, reutilizar y reciclar residuos



Utilizar productos ecológicos



Plantar y cuidar árboles y plantas

**Cada acción cuenta en la lucha contra la desertificación y la sequía.
¡Tomemos medidas hoy para un futuro más sostenible y resiliente para todos!**

Créditos: Elaborado con la intervención de Ana Luisa Alor, Gerente de Marketing y Gestión Comercial